

Cementos Molins, S.A. y Sociedades Dependientes

Informe de gestión intermedio consolidado del período de seis meses terminado el 30 de junio de 2008

La cifra de ventas se ha situado en los 409 millones de euros un 2% inferior a la del mismo período del ejercicio anterior. La ventas nacionales han descendido un 10 % y las de las participadas extranjeras han aumentado un 11%, destacando el incremento experimentado por Surma (Bangladesh) y las generadas por la incorporación de Sotacib (Túnez).

Destacamos los siguientes aspectos:

- En España el consumo de cemento ha descendido un 16%.
- La incidencia de una climatología adversa y la huelga de transportistas de junio ha reducido el número de días laborables operativos de este semestre, respecto al del 2007, para las sociedades españolas.
- El dólar se ha depreciado un 13,6% respecto al euro, a tipo de cambio promedio, con respecto al primer semestre del 2007 afectando las cifras de nuestras filiales extranjeras.

El Ebitda consolidado se ha situado en 125 millones de euros, similar Ebitda al del primer semestre de 2007. Manteniendo los mismos tipos de cambio que en el primer semestre del 2007 el Ebitda se habría situado un 5% por encima.

En España, el negocio de cemento, gracias a la mejora de márgenes afectada por la no importación de clinker, y del prefabricado, especialmente por el incremento de volumen del negocio ferroviario, mejoran sus cifras de Ebitda. No obstante, el descenso en el negocio de hormigón ha reducido el Ebitda de las sociedades españolas, respecto al del mismo periodo de 2007.

En el extranjero las mayores ventas de Argentina, Uruguay y México se han visto minoradas por aumentos de costes y por el impacto de la depreciación de sus divisas. No obstante, la mayor aportación de Surma y la incorporación de Sotacib hacen que las participadas extranjeras hayan aumentado su aportación al Ebitda consolidado respecto al 2007.

Durante este semestre se ha invertido en la construcción de la segunda línea de cemento blanco de la filial tunecina, la quinta línea de cemento gris de México y la línea de cemento gris en Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), que sustituirá la capacidad de producción existente.

Así mismo, se ha procedido a la suscripción de la ampliación de capital en la sociedad tunecina que desarrollará la nueva línea de cemento gris.

La situación financiera neta del Grupo se sitúa en un endeudamiento de 135 millones de euros, siete millones de euros inferior al del cierre del ejercicio 2007. Representa una ratio de 0,57 veces el Ebitda. El empeoramiento del resultado financiero, respecto al primer semestre, es debido a la financiación de la compra de Sotacib, en diciembre del 2007.

El resultado del grupo consolidado ha sido de 61 millones de euros, un 2,6% inferior al del primer semestre del 2007.

Operaciones con partes vinculadas.

En la nota 11 de los Estados Financieros Resumidos Consolidados adjuntos se hace referencia a la operaciones con partes vinculadas. No se considera información adicional relevante.

Evolución previsible del Grupo.

La actual situación de la economía española ha provocado una caída del sector de la construcción afectando nuestra actividad. Se estima que esta situación continuará en el segundo semestre. Para el resto de países en que estamos posicionados, prevemos seguir con la actual tendencia.

Hechos posteriores al cierre.

En el mes de julio hemos desembolsado el 25% de la ampliación de capital suscrita en la sociedad tunecina Sotacib Kairouan, de 16 millones de euros, para financiar la construcción de un línea de producción de cemento gris.